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屯門區議會備忘錄  

2014-2015 年社會服務委員會  

第十次報告  

會議  

 社會服務委員會（下稱「社委會」）於 2015 年 7 月 14 日舉行第十一次會議。 

 

新界西醫院聯網 2015-16 年度工作計劃  

 

2 .   委員就上述議題提出的意見及查詢如下：（ a）查詢屯門醫院手術室大樓擴

建工程何時完成，希望有關工程能如期開始並完成；（ b）建議強化病人病歷互

換系統；（ c）指出藍地安老院投入服務會令醫療需求增加，並為屯門醫院帶來

壓力；（ d）查詢屯門醫院的認證是否包括世界衞生組織就病床距離所訂定的標

準；（ e）希望檢討並進一步推動普通科門診公私營協作計劃，建議將糖尿病患

者納入計劃的服務範圍；（ f）關注醫護人手不足的問題；（ g）認為新界西醫院

聯網的醫療需求較其他區大，每年所獲分配的資源應有所增加；（ h）關注現時

婦產科醫生的人手情況；（ i）查詢屯門醫院醫療事故的數字；以及（ j）希望屯

門醫院向醫療及復康服務工作小組提供有關數字，以便跟進。  

 

社委會轄下醫療及復康服務工作小組的工作匯報  

 

3.   由於「屯門展能運動會 2015-16」訂於 2016 年 1 月舉行，而成立新一屆工

作小組需時，故通過由社委會直接與有關團體合辦，以便上述活動能如期舉行。 

 

社委會轄下教育及青少年服務工作小組的工作匯報  

 

4 .   主席請工作小組跟進有關匡智屯門晨崗學校事宜。  

 

教育局屯門區學校發展組報告  

 

5 .   委員就上述議題提出的意見及查詢如下：（ a）查詢今年小學的收生情況，

並指一間回教學校開設八班小一班級。就此，查詢每間學校最少可開設的班數，

以及能夠開設八班的原因。此外，指出有家長及學童抗拒被分派到與其宗教信

仰不同的學校；（ b）希望提供 2015-16 年開設「大肚班」的屯門區學校數字，

並提供有關學校所開設的班數；（ c）指出屯門區中學學生人數嚴重不足，對中

學派位情況表示擔心。認為應考慮未來人口情況，放寬中學收生人數的限制，

避免學位不足的情況再次出現；以及（ d）查詢跨境學童的數字。  

 

6 .   社委會通過去信教育局，以表達對屯門區學校情況的關注及意見，並促請

局方與屯門區校長會商議屯門區的教學生態問題。此外，社委會通過將上述議

題交由教育及青少年服務工作小組跟進，並請教育局代表向局方反映上述意見。 

 

（會後補註：上述信件已於本年 8 月 7 日發出。此外，教育局表示已於 8 月 14

日與屯門區中學校長會舉行會議，商討有關區內學校的議題。）  
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